

Medio	Radio Agricultura 92.1
Fecha	01/09/2016
Mención	Nicolás Maduro afirmó que la destitución de Dilma Rousseff es un golpe de estado. Mención a la UAH.

Comentario de actualidad

-Nicolás Maduro afirmó que la destitución de Dilma Rousseff es un golpe de estado y dijo que el pueblo está sufriendo una opresión.

-El bloque izquierda de América Latina está en plena retirada

-Por muchos años el estado se farreó los excedentes de Codelco y muchos culpan a la Ley Reservada del Cobre

-La Presidenta Bachelet dijo que no está en agenda la eliminación de la Ley Reservada del Cobre

-Increíble reacción hubo en los alumnos de la Universidad Alberto Hurtado por expulsiones

Conduce:

Fernando Villegas